

平成24年度定時総会開催～会員100名を超える～

平成24年5月14日 会場 ホテルオークラ新潟

[総会]

平成24年5月14日、ホテルオークラ新潟において会員59名が出席して女性会定時総会が開催されました。竹林会長から女性会会員が101名となったことが報告され、今後の女性会活動への期待を込めた挨拶がありました。その後、23年度事業報告・収支決算、及び24年度事業計画・収支予算案について満場一致で承認されました。



挨拶する竹林会長

[懇親会]

新潟商工会議所の敦井会頭、福田副会頭、斎藤副会頭、竹石副会頭、高橋副会頭、遠藤専務理事よりご出席いただき、女性会会員が100名を超えたことへのお祝いのご挨拶をいただきました。新入会員6名も参加して、和やかに交流を深めました。



新入会員を迎える懇親会

[講演会]

元裁判所首席書記官で不幸予防士の渋井保之氏を講師に「望ましい家族経営と企業経営？～裁判所書記官は見た～」と題して講演をしていただきました。

裁判所を訪れる人は、法律を知らない人が多い、法律を知らないことで失敗してしまう人を減らしたいという渋井氏。講演では、「千円札で1億円のマンションを買うことができるか」など意外に知らない法律ミニ知識をクイズ形式で紹介。また、トラブルを抱えこまないためには、それが置かれている立場に応じて「質の良い自己決定」をすることが大切である。さらに、沈黙は「認」であるため、意見がある時には、その場ですぐに言わなければならない。済んだ後ではトラブルを拡大させてしまうことになる、といったアドバイスがありました。



講師 渋井保之氏

これまで裁判所書記官として、様々な人間模様を間近で見てこられて感じたこと、また私たちがトラブルに巻き込まれないためにしておくべきことなどを新潟弁を交えて楽しくお話してくださいました。

お世話になりました



前副会頭 斎藤良人 氏

6月25日付で退任された斎藤前副会頭（女性会担当）にお礼のご挨拶伺いました。

「女性会の皆さんと、大変楽しい思い出を作ることができました。」と斎藤前副会頭。女性会の会合にも出席していただき、温かいご支援をありがとうございました。

いつまでも健康でお元気にお活躍ください。大変お世話になりました。

平成24年度 各委員会事業報告・計画

事業企画委員会

委員長 高松智子

(ユニバーサルカラーインスティチュートインターナショナル)

当事業企画委員会は、定期総会の運営を担当しております。今年度は去る5月14日ホテルオークラ新潟にて定期総会、講演会、懇親パーティーを開催。合わせて二次会のセッティングもさせて頂きました。総会には過去最多の約60名のご出席を頂き、皆様のご協力のもと滞りなく終了することができ大変感謝申し上げます。

講演会は講師に渋井保之氏をお招きし「望ましい家族経営と企業経営？～裁判所書記官は見た～」と題し、シリアスな様々な場面の問題をユーモラスにお話頂き皆様のお顔も心なしか綻んでいらっしゃいました。懇親パーティーは敦井会頭始め役員の方々にご出席を頂き、新たな会員のお顔ぶれも揃い大変活気に満ち溢れ盛会でした。

来年度も更なる新会員をお迎えし、活発に会の活動が出来る事を目指します。多くの皆様のご参加をお待ち申し上げます。

【平成24年度計画】――

定期総会、講演会、懇親会の運営

平成24年5月14日(月)

【平成23年度報告】――

定期総会、女性会創立10周年記念事業、懇親会の運営

平成23年5月16日(月)



平成24年度定期総会講演会

その他活動報告

◆“組織強化賞”を受賞

～「全商女性連浜松全国大会」に参加～

未曾有、想定外などと形容される自然災害や経済危機、国内外での様々な出来事に、あらゆる側面で人々の意識が大きく変化した年。10周年の節目にある新潟女性会は、全国308女性会・2767名が集う

浜松で、組織強化(会員増強)に優れた女性会として表彰されました。

現役バリバリ御歳81才、鈴木修スズキ(株)会長の講演に元気をもらい、懇親会では震災から再開したばかりのスパリゾートハワイアンズのフラダンスに圧倒され、そして何より、大変な状況にある被災地から参加された会員の方々の凛とした前向きな姿勢に女性会のパワーを感じ、女性の力無くして日本経済の発展無し、との思いをあらためて感じた刺激的な二日間でした。



研修事業委員会

委員長 鈴木恵子

(株)新潟ビルサービス

女性会会員の意欲的な向上心に応えるべく、当委員会では年2回の研修会を企画しております。23年度は夏にヤスダヨーグルトを視察させていただきました。年が明けてからはNHK新潟放送局 西原局長をお迎えして「今年の政局」と題して講演を頂きました。24年度も企業視察と講演会を予定いたしております。7月19日には女性会会員片桐さんの(株)イシカワのモデルハウスを視察し、インテリアコーディネーターのお話を聞きする予定です。女性にとって興味深い住宅やインテリアですので、大勢の皆様の参加をお待ちいたしております。今後も皆様の興味や関心のあることを取りあげていきたいと思いますので、ご意見ご要望をお寄せください。

【平成24年度計画】――――――――――――――――――――――――――――――――――――

企業の視察研修会、新春講演会の開催

【平成23年度報告】――――――――――――――――――――――――――――――――

視察見学会

(有)ヤスダヨーグルト

(株)長生館(阿賀野市)

平成23年8月25日(木)

新春講演会

NHK新潟放送局局長

西原譲一氏「今年の政局」

平成24年1月27日(金)



平成23年度視察見学会(ヤスダヨーグルトにて)



24年度全国大会
ご一緒しませんか!

交流拡大委員会

委員長 高取サト子
(高取商店)

交流拡大委員会の仕事としまして、

- ①会員を増やすこと
- ②新年会・納涼会時の懇親会担当

懇親会では会員の皆様に楽しい時間を過ごして頂くことと、又、有意義な交流の場作りを目指としています。
③平成24年度事業からは「いとしげトーク」を開催、新潟の女性達の歩んでこられた人生をお聞きしたい、そして学び、これから自らの人生に大いに役立てたいとの希望から発足いたしました。

第1回は6月11日に開催。女性会会員の和泉郁子さんを講師に迎え、「いとしげに生きる」お話を聆きました。ハンカチが目から離れず…最後は爆笑の渦の中、明日への希望と勇気を頂きました。

これからも楽しく、喜んで頂ける交流拡大委員会を目指します。

【平成24年度計画】――

納涼会・新年会の開催

いとしげトークの開催(年4回開催／6月・9月・12月・3月)

9月講師：菅家令子さん 12月講師：風間京子さん

【平成23年度報告】――

納涼会開催 平成23年8月25日(木)

新年会開催 平成24年1月27日(金)



第1回いとしげトーク(6月講師:和泉郁子さん)

◆新潟まつり民謡流しへの参加

平成23年8月5日(金)



女性会、法被や浴衣で20名参加のあで姿

広報委員会

委員長 菊野麻子
(Kアプローチ)

広報委員会は、女性会の活動を会員はもとより対外的に広く紹介する役割を担っています。女性会会報の制作では、編集会議を開き、各委員会活動の他に会員紹介のコーナーなども設けて、見やすく魅力的な紙面になるように工夫しています。また今年度からは、女性会のホームページデータを随時更新していく予定です。今年1月には、多くの新入会員を迎えたこと、そして会員情報の更新もあることから、4年ぶりに女性会会員手帳を作成しました。活用していただきたいと思います。こうした広報活動を通じて、会員の皆様のネットワークを広げ、交流が一層活発になるように広報委員一同努めてまいります。

【平成24年度計画】――

女性会会員手帳差込頁作成／会報第9号の発行／
ホームページの更新管理

【平成23年度報告】――

会報第8号の発行 平成23年7月

女性会会員手帳作成 平成24年1月

女性会HPデータ更新 平成23年10月・平成24年3月

平成24年度計画(その他)

●新潟まつり民謡流しへの参加

8月3日(金)

●全商女性連全国大会への参加(北九州)

10月5日(金)～6日(土)

●県内女性会合同研修会企画・運営(幹事:新潟女性会)

10月16日(火)

◆県内女性会合同研修会に参加

平成23年10月21日(金)



赤坂璃宮 取締役営業本部長 佐野由美子氏による
「必ず商売繁盛に繋がる人脈の生かし方」の講演を聴き、県内6女性会の皆様と交流

会員だより



子どもの笑顔が みたいから

社会福祉法人
こどものいえ保育園
高橋千恵子

30代半ば人生の曲がり角で主婦から起業し、37年経ちました。平成22年4月に北区松浜から、中央区親松に移転し、沢山の園児に恵まれ充実した日々を送っています。生まれ変わっても再び同じ人生を歩みたい程、子どもが大きくなります。生涯現役でいられるこの人生を人の役に立てる喜びを噛みしめながら、女性会という輝く女性のネットワークの中で、さまざまな方々との出会いを大切にし、苦手な事はもう挑戦せず、「いとしげトーク」の講師の方々のすばらしいお話を参考にして、我が人生を最高のものにしたいと思う今日この頃です。



自分らしさを…

コリアンダイニング
“けなり”
木村由美

毎日が忙しくあわただしい日々を送っている今日このごろですが、会員だよりを書くにあたってふと自分を振り返る機会ができました。

女性会の人達の出会いが私にとって第二の人生を送るきっかけとなりました。

今まで、主人の手伝いと思い仕事をしてきたのですが女性会の人達のパワー、積極的な意見、何か目的を持って成し遂げる情熱さが、私の心に火をつけたようでした。それからというもの、私でも何か出来るのかもしれない、そう思い「けなり」を立ちあげました。今はみなさんの力を借りながら、スタッフと力を合わせがんばっています。きっかけとは訪れる物ではなく、自分から切り開く物だと感じました。

新入会員紹介～輝く女性のネットワークが広がりました～



(有)マルタ
クリエイティブ
青木太華子



ホテルサンルート新潟
阿部牧子



イングリッシュ
ガーデンホテルREANT
安中一美



アートサロンK∞オフィス
掛軸堂
高橋きよ江



メナード・グラミーナ
代行店
高橋友香



Reia-麗愛-
内山さおり



西川運輸興業(株)
西川直美



(有)ラ・クラム
田淵展子



at LUXE
樋口礼



日新流 華道教室
藤田美知子



アートエイド(株)
丸山美絵子



(有)宮寿し
宮澤美智子



ミワアシスタンス
近藤美和



NPO法人 悠
諸橋優子

編 集 後 記



あっという間に7ヶ月も過ぎてしまい、総会も無事滞りなく終わり、新入会員も大勢入り会され益々女性会も活発になっていくことでしょう。

さて、今年度広報委員会も新体制になり、第9号を無事発行することができました。

今年は例年になく大量の雨が降り、九州地方は大変な被害がでております、心よりお見舞い申し上げます。

政治の方も消費税うんぬんで、党が分裂寸前、そして原発で問題になっている東電も国有化に…とか、今までそんな事1つも出ていなかったことが赤字財政になったら、国が守る…大変な時代になって来ていますね。

(広報委員 中澤幸子)

